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第１９３９例会 報告（2011・10・7）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．会員卓話 星野幸男君、乾 和久君
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
桐生赤城ＲＣ 岩田真哉君

該当者なし◆出席 ％表彰100
◆誕生祝い

星野幸男君、 須田眞一君、 鳥嶋隆一君、
石川忠正君、 田﨑武夫君、 野田真一郎君

◆結婚祝い

星野幸男君、 塚本 貢 君、 霜村年勇君
江原会長◆会長報告

１．次週は、安藤ガバナーの公式訪問です。また、新
会員入会式も行います。例会前と例会後に、安藤ガ
バナーとの懇談会等が予定されております。理事会
で確認した後、会員皆様に詳細をお知らせ致します
ので、該当者はご出席をお願い致します。

１０２．本日お配り致しましたロータリーの友の縦組み

ページの「卓話の泉」に、 月 日の当クラブの卓４ １５
話が紹介されています。桐生南ＲＣ事務局の広川利
子さんの「テーブルマナー」についてです。

３． 月 日 火 に桐生倶楽部で緊急の桐生５ＲＣ会１０ ４ ( )
長幹事会が開催され、家住ガバナー補佐と会長幹事
の３名で出席致しました。桐生ＲＣが提唱する「南
三陸町に仮設集会所を建設するプロジェクト」を桐

。生の４ＲＣにも応援して貰いたいと提案されました
本日の理事会で審議する予定です。

４．明日 日 土 、午後 時から高崎ビューホテルで地８ ２( )
区指導者育成セミナーが開催されます。家住ガバナ

３ ６ー補佐と会長幹事の 名で出席致します。また午後
時から同会場で、ＲＩ会長代理歓迎流会が行われま
す。こちらには、矢野パストガバナーと家住ガバナ
ー補佐、会長幹事の 名で出席致します。４

５．明後日 日 日 は地区大会です。当クラブは 名９ ２５( )
が登録しております。参加される方には、群馬音楽
センターへの交通手段と駐車場についてのご案内が
届いていると思います。今一度ご確認をお願い致し
ます。当日は、家住ガバナー補佐が、担当するクラ
ブの紹介を行います。矢野パストガバナーも登録委
員長として発表を行います。また、当クラブにＲＩ
会長賞とＲＩ会員増強･拡大賞が授与されます。
． 。６ 今日から直前会長の片貝良一君が復帰されました
おめでとうございます。

天沼幹事◆幹事報告
◇例会終了後、１Ｆで理事会を行います。
◇桐生ガスの塚越平人会長から桐生商工会議所職場訪

問の写真をたくさん頂戴いたしました。該当者にお
渡し致します。

◇桐生５ＲＣ合同ゴルフと夜間例会の会費を次週から
集めさせて頂きます。

◇次週は安藤ガバナー公式訪問です。例会終了後当日
の予定をファックスで通知致します。

◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１０
（各テーブルに配布）◇ガバナー月信１０月号が配信されました。
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武井善作会員よりニューモラルNo.506を15部頂戴しました。◇
チハヤチャリティゴルフコンペのお礼状が届いております。◇

◇例会変更のお知らせ
足利ＲＣ 10/14 高崎東ＲＣ 10/13 前橋ＲＣ 10/11､11/29
前橋東ＲＣ10/6､11/3(休)､11/10､11/24 前橋中央ＲＣ10/12､10/26
沼田中央ＲＣ10/13､10/20､10/27､11/3(休)､11/24 渋川ＲＣ10/13､10/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/3 桐生中央ＲＣ 9/29
桐生南ＲＣ 9/28 桐生赤城ＲＣ 9/27

鳥嶋パスト会長◆乾 杯
私は今月の 日で満 才に２７ ７６

なります。昨年、免許証の更
新で、目で落とされまして大
型免許を破棄しました。また
孫と同じ誕生日でいつも一緒

、にお祝いをしておりましたが
孫も大きくなり数年前から止
めてしまいました。少し寂し
い想いをしております。本日
はお祝いを頂いた皆様、誠に

おめでとうございます。そしてご参会の皆様のご健勝、
!!並びに西クラブの益々の発展を祈念いたしまして 乾杯、

１２１３キロカロリー◆食事メニュー
秋鯖の味噌煮 、蒸し鶏のサラダ、～きのこあんかけ～

茄子と茗荷のかき玉 香の物、白飯、芋ようかん汁、
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ １０ ６ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４３ ３５
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ５ ９３．０２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者１名）９７．６７

□拠金委員会
中野拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

卓話をさせていただきます 乾君
星野幸男さん､乾和久さん卓話ご苦労様です

福島君､前原君､根本君､金子君､向田君､舩戸君
誕生祝いをいただいて 田﨑君､須田君､鳥嶋君
結婚祝いをいただいて 塚本君
結婚･誕生祝いをいただいて 星野君
長い間ご迷惑をお掛けしました 片貝君
片貝さん､お帰りなさい

天沼君､家住君､中野君､花房君､栗原君､小野満君
長男 慎太郎に長男 理一郎が誕生しました 江原君

髙森君家住先輩ありがたいお言葉ありがとうございます
近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団

星野さん､乾さん卓話ありがとうございます
江原君､天沼君

誕生祝いをいただいて 田﨑君､須田君､鳥嶋君
結婚祝いを頂きありがとうございます 霜村君
結婚･誕生祝いをいただいて 星野君
片貝先生､お帰りなさい 近藤君､小野満君

根本君武井さんニューモラル毎月ありがとうございます
孫が生まれました 塚本君

担当◇米山ＢＯＸ 松尾ニコニコＢＯＸ
星野さん､乾さん会員卓話ご苦労様です

天沼君､近藤君､福島君
誕生祝いをいただいて 田﨑君､須田君､鳥嶋君
結婚祝いを頂きありがとうございました 霜村君
結婚･誕生祝いをいただいて 星野君

江原君､小野満君片貝先生復帰おめでとうございます
７人目の孫女の子が出来ました 塚本君

《次例会予告》

１０月２１日(金) 施設優良職員表彰

会 員 卓 話

星野幸男君
（室内装飾材料販売）

「“４つのテスト”と
信用･信頼について」

＆
「ロータリーバッチの

楔穴について」

西クラブには、たくさんのお医者さんがいらっしゃ
いますので、私の様な全くの素人がこんなお話を致し
ますのは、大変僭越なことなのですが、或る友達のお
医者さんからお聞きした事でもあり、話のとっかかり
として、お許し頂きたいと思います。

最近、日本の医学も急速に進歩いたしまして、医療
機材も素晴らしいものが次から次へ出て、驚くほど進
んでおるわけですが、何といってもやはりお医者さん
と患者さんの心の繋がり、信頼感というのが一番大切
じゃなかろうかと思う訳です。患者さんからみて 「こ、
のお医者さんだったら自分の病気を任せておいても必
ず治してもらえる、あの先生の仰ることなら間違いな
い 」という信頼感ができれば、少々の難病でも必ず治。
るといわれております。が、一番厄介なのは小児科の
先生だそうです。

何しろ、患者が子供さんで、赤ん坊の様にさっぱり
わけがわからない、それも付き添いというのが 代そ２０
こそこの若いお母さんですので、大事な子供が病気だ
となれば頭に血が上ってしまって、もう何が何だかわ

。 。からない 要領の得ない説明しか聞かせてもらえない
そういう時に医者はどうすればよいかということで、
ある小児科の先生がインターンの学生を集めて 「先ず、
お母さんに医者に対する信頼を得なければいけない。
それには、こうしたらいいのだ 」ということで、赤ん。
坊の便を･･･指で取ってペロッと舐める。こうするのだ
と実際にやって見せるんだそうです。そうすれば付き
添いのお母さんは、自分の主人でもしてくれないのに
このお医者さんは、ここまで親身になって心配してく
れるということで、のぼせていた血がスーと下がって
非常に冷静になって病状をしっかり説明してくれるよ
うになる 「君達もやってみろ」というわけで、先生が。
強引に勧めるもんですから、しぶしぶ一人の学生が実
際に指でとって舐めたというわけです 「本当に舐めた。
か？ 「本当に舐めたんだな？ 「はい 「馬鹿だな」、 」、 」、
ぁ、僕は中指で取って舐めたのは人差し指なんだよ」
とまぁ、落とし話みたいなことを申しまして、恐縮で
ございます。

、 、医者と患者に限らず 人間の集まっている社会では
何と言っても信頼というのが一番大事だと思います。
会社におきましても 「あの上司の為なら、あの社長の、
為なら、自分は身を粉にしてこの会社で働いても一生
悔いはない 」そんな信頼感を得れば、もうその会社は。
自ずから発展するのではなかろうかと思うわけです。
もともと信用という言葉は、人偏に『言う』という字
に『用いる』と書きます。いわゆる人の言うことを用
いるということが根本だと思います。だから部下が何
か言った時に「馬鹿言え、そんなことは」と言って否
定して掛からずに、騙されたつもりで部下の言うこと
を素直に聞いて実行する。これがそもそもの信用の始
まりではないかと思うわけです。そうすれば、企業は
必ず発展します。企業という字は「人が止まる業」と
書きます 「この会社だったら自分の人生の全てを捧げ。

。」 、 、て一生悔いが無いんだ と そんな会社になってこそ
初めて本当の意味の企業ではないかと思います。それが
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あの社長の下だったら明日にでも何処か別の会社に移り
たいという様な部下が次々出来ますと、知らず知らずに
その会社は、段々に曲がってしまうことになるのではな
いかと思うわけです。やはり何処の業界でも信用という
ことが、一番大事だと思います。

信用を得る為には、何と言ってもロータリーの４つの
テストです。

① 真実かどうか
② みんなに公平か
③ 好意と友情を深めるか
④ みんなのためになるかどうか

ところで、この『４つのテスト』は 年も前からロ７０
ータリアンの座右の銘とされておりますが、それは職業
奉仕においてだけでなく、社会においても個人の間に起
こるすべての事柄に対して、テストすべきであるという
ことです。

『４つのテスト』の は「四路の出会うとこFour Way
ろ」つまり「四ツ辻」でありまして、四ツ辻に来た時、
右にすべきか左にすべきかを考えるということでありま
す。このテストはシカゴＲＣの会員で 年度に１９５４-５５
国際ロータリー会長を務めたハーバード･Ｊ･テイラーに
よって考えられたものです。彼は聖書の中から『４つの
テスト』を考えて、会社の役員とも相談の上これを発表
して、会社がいろいろな決定をする際の基本としたのだ
そうです。この『４つのテスト』は 年 月のＲＩ１９４３ １
理事会の承認のもとに職業奉仕のプログラムに組み込ま
れ、ロータリーの四大奉仕（今は五大奉仕）の何におい
ても極めて重要な要素であると考えられるようになりま

。 『 』 、した 今やこの ４つのテスト は世界各国に普及して
全ての言語に翻訳されて、日本のＲＣは活動計画書に掲
載したり、或いは額にして事業所や学校に配布したりし
ていますし、クラブの例会時に斉唱しております。

但し、このテストの邦訳には疑義がありまして、その
改訂を『ロータリーの友』を通じて大阪のあるＰＧから
提案されて、多くの賛意が発表されたことがありました
が、未だその段階には至っていないのであります。

外国語を日本語に翻訳するのに、いわゆる直訳に偏し
易く、大変難しいところであります。

次に、ロータリーのバッチ即ち徽章について少々調べ
てみましたら面白いことに気付きました。それはバッチ
の車軸の部についている切込み、即ち楔穴です。

ロータリーの徽章は、彫刻家であったモンタギュー･
Ｍ･ベアという人のデザインによるものです。馬車の車
輪をかたどった簡素なもので、文明と運動を象徴するも
のだそうです。初期の頃は多くのクラブがこれに少し手
を加えたものを使用していたようです。

年「ロータリー･クラブ国際連合会」が今の「国１９２２
際ロータリー」と呼ばれるようになった年に、徽章を統
一することが決まり、翌 年に歯車の形をした徽章１９２３
が定められました。これは 枚の輪歯と 本の愊（スポ２４ ６
ーク）を持ったものです。

歯車に楔穴が付け加えられたのは後になってからで、
この楔穴がないと歯車は車軸の力を伝えられず、遊んで
しまうというのがその理由です。これは機能的な欠陥で
あるに違いないけれど、デザインですので、どうという
ことはない気がしますが、それを真面目に物理学的に考
えて、とうとう穴を開けてしまったようです。ＲＩが車
軸であるとすれば、各ロータリークラブは歯車というこ
とになります。但し、手続き要覧には『徽章は小さいの
で、楔穴を組み入れる必要はないと言えよう』とすげな
く書いてあります。私達が今付けているバッチを見ます
と、確かにこの楔穴があります。見落としそうな小さな
穴ですが、歴史的な意味を持つ穴です。大事にしなけれ
ばならないと思います。

乾 和久君
（病院事務長）

「北 岳」

今回は職場の友人と３人で、山登りへ行ってきた話を
したいと思います。

最初に申し上げますが、私は登山家では全くありませ
ん。 月 日から 日の 泊 日で、山梨県の南アルプ７ １６ １８ ２ ３
スにある、北岳という山に行ってきました。

北岳は一般の人にはあまり知られていないかと思いま
す。それは富士山や浅間山のように、周囲からよく見え
る山ではなく、非常に奥まっていて、あまり人目につか
ないからだと思います。でも登山家の人達は、当然知っ
ていると思います。

北岳は私が生きている
うちに、１度は行きたい
と思っている山でした。
そのわけは子どもが考え
るような、すごく単純な
ものです。理由は、日本
で１番高い山は、皆さん
御存じのように、富士山
の ｍです。 番目が、この北岳の ｍです。3,776 2 3,193
３番目がわずか３ｍの差で、北アルプス奥穂高岳の

ｍです。 番目の富士山と３番目の奥穂高岳は、3,190 1
過去に登ったことがあるので、とにかく 番目の北岳2
を登り、空白を埋めたいというだけでした。

登山予定の１ヶ月前ぐらいに、犬の散歩中、下り坂で
足をひねったようで、左膝を痛めました。痛みは段々増
し、なかなか良くなりませんでした。だから、このアル
プス級の登山には自信が持てず、次のチャンスでと嫌が
っていたのですが、残念ながら連れて行かれてしまいま
した。山登りは 年以上前に、日光白根山に登って以１０
来のことです。体が完全に鈍っていました。そして、グ
ループ最年長でした。

初日は、長野県まわりということで、私の自宅に友人
が迎えにきて、午前 時頃出発しました。夕方に山小１１
屋へ到着するというような、移動だけのゆっくりとした

行程です。
北岳は尾瀬や上高地など

と同様、マイカー規制があ
り、夜叉神峠というところ
までしか車は入れません。
夜叉神峠からはワンボック
スの乗り合いタクシーに乗

、 。り 山小屋まで行きました
その道路の路肩は断崖絶

壁のような道で、落ちたら間違いなく死んでしまうよう
な道路でした。だからこそマイカー規制されていると思
いました。運転手の話だと、この道路が出来る前は山荘
まで歩いて行ったそうです。昔は北岳へ行くのは大変だ
ったと、改めて感じさせられました。夜叉神峠から終点
まで、車で 分位乗り、４５
広河原山荘という山小屋
に午後５時頃到着しまし
た。この地点で標高約

、 、1,500ｍですから 大体
榛名山くらいです。

日目はいよいよ山登２

北 岳

車を降りて吊り橋を渡って山小屋へ

１０月の定例理事会報告は次号に掲載します りです。
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山小屋の朝は早く、皆さんは暗いうちから出発しま
すが、私たちはマイペースで、 番最後の 時 分位に１ ６ ４５
山小屋を出発しました。

目的地は北岳頂上の手前
の、北岳肩の小屋という山
小屋です。およそ 時間位６
の行程です。分岐点の大樺

、 、沢二俣までは 沢伝いに登り
余り急峻ではありません。

大樺沢二俣は 年中雪渓1
のあるところで、皆さんここで昼食にしていました。こ
こから頂上までは急峻な左回りコースと、それより登り
やすい右回りコースがあります。私たち素人は右回りコ
ースを選択しました。登っている途中、 月はニヤマキ7
ンポウゲ花畑に出会います。分岐点から緩やかといって
も、やはりアルプスなので、私には大変でした。

やっと「北岳の肩」とい
う山小屋に着きました。こ

ｍです。ここでこで 3,000
２泊目をしました。連休で
大変混んでおりまして、 畳１
に 人で寝る状態でした。３

３日目は、いよいよ頂
上を目指します。そして
左の写真が山頂です。富
士山は広すぎて山頂に登
っても四方を見渡せない
のですが、北岳はここに

立つと 見渡せます。素晴らしかったです。３６０度
帰りは登りで避けた急峻のコースをとり、ロープを伝

わりながら降りて来ました。
日本の山のNo.１･２･３を登りましたので、これで私

の山登りは最後にしようと思います。

（続編）家 住 慧 路 ガ バ ナ ー 補 佐 講 話
それでは、安藤震太郎ガバナーをご紹介致します。昭

No.和 年生まれの 歳で 医薬品卸が主な業態の県内１３ ７３ 、
１の会社の相談役を務められています。昭和 年に高５２
崎北ＲＣに入会、クラブ会長、ガバナー補佐、 団長ＧＳＥ
を歴任されています。性格は温厚で実直、趣味は飛行機
全般で、ガバナー月信の表紙の飛行機のイラストとコメ
ントはガバナー自ら手がけているそうです。

地区運営方針は、ロータリーは世界最大の奉仕団体で
あるが、我が国、我が地区は人口の減少や高齢化、景気
の低迷で会員が減少している。クラブ活性化と会員増強
が急務であるので、各クラブ３カ年計画を立案してその
課題に努めてもらうと共に、地区もクラブを支援する態

、 。勢をつくり 多いに地区を利用して頂きたいという事です
次に、今年度の地区目標は、ＲＩテーマ「こころの中

を見つめよう、博愛を広げるために」を全員参加で推進
する事です。その為に、安藤ガバナーは７つの地区目標
と４つの数値目標を掲げております。

１．ロータリーを学びましょう。
２．魅力あるクラブ創りに勤めましょう。
３．会員増強と組織強化に努めましょう。
４．ロータリー財団の目標を達成しましょう。
５．米山記念奨学会への認識を高めましょう。
６．青少年交換及び青少年問題への

取り組みを推進しましょう。
７．2011-12年度会長賞、

チェンジメーカー賞に挑戦しましょう。
１．会員増強 各クラブ純増１名以上
２．ロータリー財団への寄付目標 １人100＄以上
３．米山奨学会への寄付目標 １人16,000円以上
４．ポリオプラスのチャレンジ拠金１人24＄以上

以上です。特にロータリー財団は 年より制度が２０１３
。 、大きく変わります しっかり勉強してＤＤＦ等活用して

地域や国際社会に貢献して頂きたいと思います。
、 。 、続いて 地区バッジについてお話し致します これは

青空と翼をイメージして、 地区の未来が輝くよう２８４０
にとデザインされたものです。

２１次に、今年度の地区組織の変更についてですが 「、
世紀デザイン室」の名称を「地区長期戦略委員会」に、
また「広報委員会」を「公共イメージ委員会」という名
称に変更致しました。更にＲＩ報告に基づいて 「国際、
奉仕委員会 （ＷＣＳ）は、委員長･委員はおかず、担当」
副幹事のみと致しました。これは、ロータリー財団の変
更と絡めて、様子をみる為になされた処置です。

、 。また 安藤年度では特に次の３事項を強調しております
１．３カ年位を目標とした長期計画委員会を各クラブに設置して、

クラブ活性化に取り組んで欲しい。
２．災害支援委員会（対策）を各クラブに設置して、ロータリーに

何が出来るかを真剣に考えて欲しい。
３．ロータリー財団の変化を勉強して対応し、活用して欲しい。

それでは、 月 日のガバナー公式訪問について申１０ １４
し上げます。先ず、ロータリアンらしい服装に心掛けて
下さい。また、温厚なガバナーですので、自然体で何で
も質問して下さい。

安藤ガバナー年度は、ペッツの前日が大震災と大変な
スタートとなりましたが、地区をあげて努力をして、し
っかりと地区活動を行っております。そこで、規定審議
会について触れさせて頂きますが、当クラブは「ガバナ
ーの任務」について改正案を提出致しました。結果とし
て、地区が提出できるのは５つまでの為、当クラブの提
案は採択されませんでしたので、ご報告致します。

最後に、安藤ガバナーは「過去と他人は変えられない
が、未来と自分は変えられる 」と、よくお話になりま。
す。私もこの言葉が大好きなり、ガバナー補佐になって
この言葉と出会えただけでも良かったと思っております。

以上でガバナー補佐としてのお話を終わらせて頂きます。
ご静聴ありがとうございました。

RID２８４０ 開 催地 区 大 会
月 日(日)１０ ９

群馬音楽セン
ターにおいて

地区の２８４０
地区大会が、
安藤震太郎ガ
バナーのもと、
盛大に開催さ

。 。 。れました 当クラブは 名の登録でした２５
大会では、家住慧路ガバナー補佐が桐生
地区内の つのクラブの紹介を行い､登録５

委員長の矢野亨パ
ストガバナーが、大
会登録者数( 名)の発表を行1,042

「ＲＩいました。また、当クラブは
」 「ＲＩ 」会長賞 と 会員増強･拡大賞

を受賞致しました。




